

Fecha: 24-04-2025
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: "El Gran Concepción es una zona que expulsa jóvenes en vez de atraerlos"

Pág. : 7
 Cm2: 281,3
 VPE: \$ 385.953

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

"El Gran Concepción es una zona que expulsa jóvenes en vez de atraerlos"

El sociólogo Juan Carlos Santa Cruz, doctor en Políticas Territoriales y Proyecto Local y académico de la **USS**, afirmó que la población se encuentra en un período de decrecimiento. "El crecimiento demográfico del Gran Concepción está por debajo de su propio crecimiento vegetativo. Eso es un síntoma claro de decadencia territorial", dijo.

"El envejecimiento poblacional es un proceso natural, pero en esta zona es más crítico. Hoy la gente vive más años y nacen menos niños. A eso se suma a que muchas comunas están perdiendo población. En el Siglo XXI, el Gran Concepción se ha convertido en una zona que expulsa jóvenes en

vez de atraerlos", explicó. "El problema de fondo no es solo demográfico, es económico y estructural. El Biobío no logra retener ni atraer población porque no ofrece oportunidades. El problema de fondo es que nuestra estructura productiva no acompaña ni sustenta el desarrollo regional", agregó.

"En el Gran Concepción,

28

por ciento aumentó la población de tercera edad en el Biobío, respecto al año 2017.

ción, la población joven está migrando. Y eso es grave", finalizó. ☉



ARCHIVO / AGENCIA UNO

LOS ADULTOS MAYORES SON CADA VEZ MÁS EN NUESTRA REGIÓN.